



VARIAS PERSONAS Y ACTIVISTAS EXPRESARON SU APOYO A LA DIRIGENTE DE LAS ESPOSAS DE UNIFORMADOS DE BAJA GRADUACIÓN, GUADALUPE CÁRDENAS.

Juez dispone libertad sustitutiva para la dirigente Cárdenas

La juez cuarto de Instrucción en lo Penal, Margot Pérez, dispuso anoche la libertad sustitutiva para la dirigente nacional de las esposas de uniformados de baja graduación, Guadalupe Cárdenas, detenida por obstrucción pública y allanamiento a la propiedad.

La protesta de la dirigente y varias de sus acompañantes rechazó el supuesto incumplimiento del documento firmado con las autoridades gubernamentales, con varios acuerdos a favor de los uniformados.

Cárdenas dijo que se ha incumplido uno de los puntos de la Ley 101 que señala que no se tomarían represalias en contra de aquellos policas que protagonizaron un motín a nivel nacional, por mejoras salariales.

Entretanto, su abogado, Abelardo Ugarte, anunció que presentará las acciones de apelación que correspondan, en contra de las decisiones adoptadas por la juez Margot Pérez.

Inf. Pág. 8, 1er. cuerpo

Enfrentamiento por terrenos dejó diez heridos en Irpavi II

La zona Aruntaypa (Irpavi II) se convirtió ayer en escenario de enfrentamientos entre vecinos y comunarios, con un saldo aproximado de una decena de heridos. Cada uno, por su lado, justificó sus acciones y defendieron los terrenos que consideraran suyos.

Según los vecinos, este tipo de enfrentamientos se viene dando hace más de quince años. "Nos quieren quitar nuestras tierras, defenderemos, lo que es nuestro hasta las últimas conse-

cuencias", aseguró un vecino con palo en mano y los nervios crispados.

Las personas calificadas de avasalladores, viéndose en inferioridad numérica, escaparon hasta el puente de Irpavi 2, ahí se concentraron y no dejaron que se acercara ninguna persona ni medios de comunicación, argumentando que primero iban a definir entre ellos qué es lo que convenía en dichas circunstancias.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Nuevo sismo preocupa a los cochabambinos

Un sismo de magnitud 4.2 en la escala de Richter, registrado en la provincia Chapare, causó preocupación, alerta en la población y autoridades cochabambinas, sin provocar víctimas ni daños, informó el Observatorio de San Calixto.

Por su parte, la responsable de la Secretaría de la Madre Tierra de la Gobernación, Tatiana Zanabria informó que el movimiento telúrico tuvo una profundidad de entre 10 a 15 kilómetros y fue calificado de superficial.

Recordó que en lo que va del año en Cochabamba se registraron 12 sismos en diferentes regiones, entre las magnitudes de 4 a 5 grados en la escala de Richter, frecuencia relativa y normal a comparación de otros años.

Según datos del COE de la Gobernación, a lo largo de estos últimos 8 meses se reportaron aproximadamente 12 sismos, las magnitudes fueron variadas.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

San Luis operó sin autorización y ahora está en callejón sin salida

• A la hora de la angustia de los ahorristas empiezan a aflorar algunos detalles de la mala administración de la cooperativa que no contaba con licencia de funcionamiento.

Los socios de la Cooperativa San Luis, reunidos en asamblea, no aceptaron la recomendación de disolver la entidad, en abril pasado, de manera ordenada y prefirieron arriesgarse y confiar en los consejos de Administración, Vigilancia y la planta ejecutiva, para que siga operando. Además, se ratificó que esta entidad cooperativa, no cuenta con la licencia de funcionamiento, otorgada por el ente fiscalizador del Estado.

Integrantes del sistema cooperativo se reunirán de emergencia para definir su posición en torno a la quiebra de la Cooperativa San Luis, informó ayer, el representante de la Confederación Nacional de Cooperativas de Ahorro y Crédito, Roger Aguilera.

El hueco financiero de la Cooperativa San Luis que la llevó a la virtual quiebra tiene dos aristas: una de vieja data, con un arrastre de más de una década en la

que otorgó créditos por casi \$us 11 millones, que por diversas razones no cobró e incremento su mora por encima del 20%; y otra de hace un año en la que subrogó deudas particulares e institucionales por valor de \$us 6,1 millones a cambio de Certificados de Aportación (CDPS) del Complejo Deportivo The Strongest (Achumani, La Paz).

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



Inauguraron planta de cloruro de potasio

EL PRESIDENTE EVO MORALES DIO INICIO AL PROCESO DE INDUSTRIALIZACIÓN DEL LITIO CON LA INAUGURACIÓN DE LA PLANTA SEMI INDUSTRIAL DE CLORURO DE POTASIO, UBICADA EN UYUNI, CON UNA INVERSIÓN DE 18 MILLONES DE DÓLARES. LA NUEVA PLANTA TIENE CAPACIDAD PARA PRODUCIR MIL TONELADAS MÉTRICAS MENSUALES, AUNQUE INICIALMENTE ARRANCARÁ CON LA PRODUCCIÓN DE 200 TONELADAS DEL FERTILIZANTE QUE ACTUALMENTE SE COTIZA EN MÁS DE 475 DÓLARES POR TONELADA EN EL MERCADO INTERNACIONAL.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Violencia sexual y agresión a menores serán sancionadas

Los maestros que cometen actos de agresión y violencia sexual contra niñas, niños o adolescentes de las unidades educativas serán suspendidos de sus funciones sin goce de haberes.

El ministro de Educación, Roberto Aguilar, dijo que el director, docente o administrativo que fuera imputado formalmente por la comisión de delitos de agresión y violencia sexual en contra de los menores no podrá ejercer su función mientras dure el proceso penal correspondiente, medida que será aplicada como una forma de seguridad y protección al menor.

Por otro lado, la autoridad educativa especificó que el cambio fue trascendental, excluyendo las palabras psicológica y física como referencia general de la violencia contra los escolares. Lo que generó una serie de susceptibilidades en el sector de los trabajadores en educación a nivel nacional.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Día inolvidable para atletas de Jamaica



PAÍS	ORO	PLATA	BRONCE	TOTAL
1. EE.UU.	39	25	26	90
2. China	37	24	19	80
3. G.Bretaña	25	13	14	52
4. Rusia	12	21	23	56
5. C. del Sur	12	7	6	25
6. Alemania	10	16	11	3
7. Francia	8	9	12	29
8. Hungría	8	4	3	15
9. Italia	7	6	6	19
10. Australia	6	13	10	29

USAIN BOLT, SE CONVIRTió EN EL PRIMER HOMBRE QUE REPITE LOS TITULOS DE LOS 100 Y 200 METROS AL DOMINAR CON TIEMPO DE 19.32 SEGUNDOS, APENAS DOS CENTÉSIMAS POR ENCIMA DE LA MARCA OLÍMPICA QUE FLUJO HACE CUATRO AÑOS EN BEIJING Y A 13 CENTÉSIMAS DE SU RÉCORD MUNDIAL FUE EL DÍA EN EL QUE EL KENIATA DAVID LEKUTA RUDISHA BATIó EL RÉCORD MUNDIAL DE LOS 800 METROS. EN TANTO, ESTADOS UNIDOS PASó AL FRENTE EN EL MEDALLERO.

Inf. Pág. Suplemento Deportivo

Alza de precio de alimentos elevaría crisis

Los precios de los alimentos registraron un aumento del 6% en julio respecto al mes de junio, con lo que se pone fin a tres meses consecutivos de descensos, según el Índice de Precios de los Alimentos elaborado desde 1990 por la FAO, que se situó en 213 puntos, frente a los 201 enteros del mes anterior.

Pese a este incremento, el índice elaborado por la FAO, que mide los cambios mensuales en los precios internacionales de una cesta de productos básicos, sigue todavía "muy por debajo" del máximo de 238 puntos alcanzados en febrero de 2011.

Según la organización, el fuerte repunte registrado en julio fue impulsado principalmente por un alza en los precios de los cereales y del azúcar, mientras que los precios internacionales de la carne y productos lácteos apenas sufrieron cambios.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.



Sólidos Cimientos para Bolivia